



Kooperation zwischen Elternhaus und Schule ist wichtig!

Eltern und die Mitarbeiter des Einstein-Gymnasiums gehen mit der Aufnahme des Kindes eine **Erziehungspartnerschaft** ein. Im Interesse der Kinder bleibt allen bewusst, dass Eltern **und** Lehrer gemeinsam Erziehungsverantwortung für ihr Kind tragen.

Als Eltern helfen Sie Ihrem Kind, seine Schulzeit am Einstein-Gymnasium mit Erfolg zu meistern,

... indem Sie Ihre Vorbildrolle ernst nehmen, bei Konflikten ausgleichend wirken, aufrichtig sind und sich an die schulischen Vorgaben halten (Urlaubsplanung, Entschuldigungsverfahren).

... indem Sie bei Fragen und Schwierigkeiten direkt und umgehend den Kontakt mit den Klassen- oder Fachlehrern suchen.

... indem Sie mit Interesse schulische Belange verfolgen (z.B. Teilnahme an Eltern- und Informationsabenden).

... indem Sie sich für den Medienkonsum (Smartphone, PC, TV) Ihres Kindes interessieren und mit ihm darüber sprechen.

... indem Sie für ausreichend Schlaf Ihres Kindes, für eine gesunde Ernährung und regelmäßige Bewegung sorgen.

... indem Sie auf die sorgfältige und termingerechte Anfertigung der Hausaufgaben Ihres Kindes achten.

... indem Sie darauf achten, dass Ihr Kind gut vorbereitet in die Schule kommt.

... indem Sie Ihr Kind beim pfleglichen Umgang mit den Schulmaterialien unterstützen.

gez- D. Spinner, Schulleiter